

FARC denuncia campaña de desinformación en Colombia



Bogotá, 18 sep (RHC) El nuevo partido de la FARC expresó su rechazo a lo que calificó de campaña sistemática de desinformación y desprestigio en su contra en medios colombianos.

Un comunicado del Consejo Político Nacional de la Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC), divulgado este lunes llamó a una acción comunicativa bien documentada que no estimule el incumplimiento de los acuerdos alcanzados con el gobierno en La Habana.

El texto hace alusión a una reunión de la máxima dirección del Partido efectuada el pasado viernes y asegura que tuvo lugar “dentro del mayor espíritu de unidad interna y deseo de acierto y coincidencia respecto de las tareas que nos esperan”.

Subraya la FARC que “no hay amenaza estructural de la unidad del Partido”, el cual, asegura, está comprometido con las decisiones derivadas de su Congreso constitutivo, incluida la elección de Timoleón Jiménez (Timochenko) como presidente y de Iván Márquez como consejero político.

El comunicado oficial de las FARC reflexiona que la construcción partidaria no es una tarea fácil y reconoce que ese proceso también ha tenido sus desaciertos que han trascendido a la opinión pública, lo que ha llevado a tergiversaciones.

En su primer encuentro la nueva dirección de las FARC expresó también su preocupación sobre el estado de la implementación de los acuerdos rubricados con el gobierno y en particular acerca del proceso de reincorporación de los exguerrilleros a la vida civil.

El nuevo partido político recordó los mensajes del papa Francisco durante su reciente visita a Colombia, enfocados en la necesidad de avanzar en la construcción del proceso de paz.

Las semillas sembradas por el Papa contribuirán sin duda a pasar de manera definitiva la página de la guerra y transitar los caminos de la justicia social, remarcó.

La FARC expresó además su beneplácito con el acuerdo de cese el fuego bilateral entre el gobierno y el Ejército de Liberación Nacional, el cual entrará en vigor el próximo 1ro de octubre por un período de cuatro meses.

“Lo seguimos con todo nuestro apoyo y simpatía, a la espera de que pueda devenir en cese indefinido y de que se puedan producir avances significativos en la agenda de diálogos y negociaciones de Quito”, apuntó la Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común.

“Estamos absolutamente convencidos de la necesidad de la paz completa, por el bien de nuestro pueblo”, recalcó. (Fuente /PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141644-farc-denuncia-campana-de-desinformacion-en-colombia>



Radio Habana Cuba